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ASISTENCIA  
RESUMEN ACUMULADO PERÍODO OCT 2020 – JUL 2022 

 
 

 
 

CONSEJEROS 
10-ene 07-mar 11-abr 

ORD  
09-may 

ORD        
ORD ORD 

Mª LUISA DE LA MAZA  Asiste Asiste Asiste Asiste       

SERGIO WILHELM FLORES Asiste Asiste Asiste Asiste       

MARIO MAUREIRA FRAZIER  Ausente Excusa Asiste Asiste       

ODETTE INOSTROZA HERNÁNDEZ  Asiste Asiste Asiste Asiste       

PETER ROBERTS VERGARA  Asiste Asiste Asiste Asiste       

ANGELA KALERGIS CARIDI Excusa Asiste Excusa Asiste       

CARLOS GAJARDO SILVA  Asiste Excusa Asiste Asiste       

 
 
 
INVITADOS Motivo 
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REUNIÓN ORDINARIA 

ACTA SESIÓN Nº 1127/ 523 DEL 9 DE MAYO 2022 A LAS 13:30 hrs. 
  
 
Asisten: Sergio Wilhelm, Peter Roberts, Mario Maureira, M. Luisa De la Maza, Odette Inostroza, Ángela Kalergis 
y Carlos Gajardo. 
 
TABLA: 

1. Aprobación del Acta Anterior  
2. Aprobación de Nuevos socios (fácil despacho) 
3. Cuenta de los Consejeros 
4. Plan de Trabajo 2022 
5. Varios 

 
DESARROLLO 
 

1. Aprobación del Acta Anterior  
ACUERDO: Se aprueba por los consejeros presentes, el Acta del 11 de abril de 2022. 
 

2. Aprobación de Nuevos socios (fácil despacho) 
El consejero Sergio Wilhelm informa ingresos de mayo; 18 Zonal Metropolitano y 23 en las zonales de 
regiones. 
 

 
 

09.052022
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ACUERDO: Se aprueba por los consejeros presentes, la incorporación de los nuevos postulantes sin 
observaciones de acuerdo detalle adjunto en punto 2. 
 

3. Cuenta de los Consejeros 
 
M. Luisa De la Maza informa que el CZM postuló el 15 de abril 2022 a un ingeniero destacado al Premio 
a la Gestión que entrega el Colegio de Ingenieros AG.  
  
Asistió a la ceremonia de los nuevos colegiados, recuerda que el primer año no pagan y comenta que 
varios socios desconocen del colegio previamente. Propone que les llegue la información del Colegio a 
todos los estudiantes. 
 
M. Luisa va a reenviar todas las invitaciones que el Colegio envía al presidente CZM a los consejeros. 
 
Continúa el trabajo que se está realizando desde la comisión de KPI y espera ahora en mayo, presentar 
un informe al Comité Ejecutivo. 
 
En mayo se espera constituir a las nuevas zonales, para que puedan estar presente en las próximas 
elecciones; Atacama y Los Ríos. M. Luisa contactara a Marcela Méndez, para que envíe información a 
Universidades de estas regiones. 

 
Odette Inostroza propone una charla online a la Ingeniero Daisy Lucas y se realizaría en julio 2022. 
 
Carlos Gajardo presentará a la directiva del Consejo de Especialidad Informática y Computación, que 
puedan contactar y vincular a colegas de la UDLA para incorporar socios a su especialidad. 
 
Sergio Wilhem informa que terminó la campaña 1+1. Se invita a contactar a nuevos posibles colegiados. 
 
Peter Roberts informa que se contactó y postuló el 30 de abril, a un candidato y empresa con trayectoria 
para Premio Nacional del Colegio. 
 
No ha podido avanzar en el contacto con incubadora de la Universidades: U. Adolfo Ibañez, PUC, 
Beauchef U. Chile, U. Santa María.  
 
Además, comenta que se está activando el Programa de Empleabilidad y que además está gestionando 
la realización de actividades con otros Consejos Zonales, pero aun no tiene novedades. 

 
4. Plan de Trabajo 2022 

 
La consejera Odette Inostroza informa charla conjunta con el Consejo de Ingeniería Comercial para el 13 
de junio 2022. Webinar de Jessica: https://www.ingenieros.cl/event/el-modelo-de-acreditacion-
internacional/ charlas en U. Chile 

 
La Comisión de Planificación y Control está levantando información de la carrera de Ing. Civil, para luego 
ver cuáles de ellas están cualificadas y luego poder incorporar así nuevos socios. 
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Ángela envió contacto de la escuela de ingeniería para enviarlo a Alejandro Pérez, socio de la Univ. San 
Sebastian. 
 
Carlos indica que el Consejo de Computación e Informática no ha sesionado. 
 
Mario comenta que participa en la comisión de infraestructura y hay dos mesas de trabajo y análisis 
donde esperan entregar una propuesta en el tema de recursos hídricos. ¿Cómo se gestiona el mundo del 
agua y cómo se relaciona con las obras que se construyen?. Manejo de cuencas. Hay un equipo que está 
discutiendo estos temas. Luego el grupo quiere hacer una propuesta de ¿cómo tecnificar el riego? . El 
responsable del grupo es Julio Burgos, Ingeniero Civil que participa desde la Zonal de Temuco. Ángela 
menciona al respecto que hay tecnología para ahorrar agua. 
 
Sergio plantea la pregunta: ¿De qué forma el Colegio puede hacer una difusión más efectiva? Utilizando 
Linkedin. En esa línea, en la Comisión Servicio al Ingeniero, organizaron una capacitación del uso de de 
Linkedin para los socios. 
 

5. Varios 
 
5.1. Elecciones 
 
M. Luisa informa que el padrón se define en julio. Va a conversar con el presidente de la especialidad de 
Informática y Computación por las acciones que están realizando estar con representación en las 
próximas elecciones. Revisar normativas por la posibilidad de coordinarse con Navales. 
 
Ángela solicita que se le envíe los informes del estado financieros que el Consejo Nacional presenta en 
sus actas mensuales. Sergio informa que los reportes financieros son públicos a través de las actas. 
Además, una vez al año se envían previo a la asamblea general. 
 
Sergio indica que las especialidades que están bajo 75 socios al día, no pueden tener representantes en 
el Consejo Nacional. Actualmente sería Naval, Aeronáutica e Computación e Informática. Hoy, 1.175 
socios que pagan cuotas. 
 
El próximo Consejo Nacional se proponen los 5 titulares y 3 suplentes en el Tribunal de Elecciones. Son 
ex presidentes de consejos zonales y especialidades del colegio.  
 
Finaliza la reunión a las 15:00 horas. 
 

 


